

El abono de la Generalitat para profesionales sanitarios y sociales facilita 70.000 desplazamientos gratuitos en transporte público durante septiembre

- La Conselleria de Movilidad junto con la Autoridad del Transporte Metropolitano de València pusieron en abril en marcha el 'Bono Sanidad'
- Se repartieron casi 10.000 bonos que dan acceso gratuito a los servicios de Metrobus, Metrovalencia, Tram d'Alacant y Tram de Castellón

(29/10/2020) - La Conselleria de Movilidad junto con la Autoridad del Transporte Metropolitano de València pusieron en abril en marcha el 'Bono Sanidad'

- Se repartieron casi 10.000 bonos que dan acceso gratuito a los servicios de Metrobus, Metrovalencia, Tram d'Alacant y Tram de Castellón

El personal socio-sanitario ha realizado cerca de 70.000 desplazamientos durante el pasado mes de septiembre gracias al abono de transporte gratuito de la Generalitat puesto en marcha por la Conselleria de Política Territorial, Obras Públicas y Movilidad junto con la Autoridad del Transporte Metropolitano de València (ATMV).

Así en el mes de septiembre, el número de viajes que se han efectuado con este abono para los y las profesionales del sector asistencial y sanitario ha sido 60.472 en Metrovalencia y Tram d'Alacant, 4.868 en Metrobus y 4.576 en el Tran de Castelló.

Esta iniciativa de la Generalitat se implantó el pasado mes de abril durante el estado de alarma para "facilitar la movilidad a los colectivos que se situaron desde un principio en la primera línea de la lucha contra la COVID-19", ha recordado el conseller de Movilidad, Arcadi España.

Para Arcadi España, "se trata de un gesto más de gratitud hacia todos los trabajadores y trabajadoras de la sanidad y el sector sociosanitario que estuvieron y están trabajando sin descanso".

Con este objetivo la Conselleria y la ATMV han puesto a disposición del personal del sistema sanitario y social de la Comunitat Valenciana 9.550 bonos para desplazarse de forma gratuita en todos los medios de transporte público de la Generalitat: Metrovalencia, Tram d'Alacant, Tram de Castellón, Metrobús y autobuses interurbanos.

El llamado 'Abono Sanidad', que todavía está vigente, va dirigido al personal de atención social y sanitario, incluido farmacéuticos, farmacéuticas y auxiliares de farmacia, así como los y las profesionales de centros de Transfusión de la Comunitat Valenciana y los Servicios de Emergencias Sanitarias.

Los propios centros hospitalarios y sociales y los colegios oficiales de farmacéuticos ha sido los encargados de canalizar la demanda y entregar los bonos de transporte directamente entre el personal que así lo ha requerido.

Página web: <https://www.gva.es>

[Inicio](#) | [Mapa Web](#) | [Accesibilidad](#)